

## おじいちゃん おばあちゃん 長生きしてね! 長寿を祝して

☎高齢福祉課 (☎内線2480)

市では、高齢者の方に敬意を表し、長寿を祝福するため祝状と祝金を贈呈しています。今年度は、令和5年8月1日時点で市内に住民登録があり、「今年度中に88歳を迎える方」に祝状を、「今年度中に100歳を迎える方」に祝金と祝状を、「市内最高齢者」に祝状を贈呈しました。

今年度に100歳を迎える43人のうち、2人の方に長生きの秘訣や日々の楽しみを伺いました。



岩井 秀夫さん

千葉県で生まれました。昭和20年に気象庁に就職しました。谷田部町(現つくば市)での生活を経て、昭和45年に土浦市に越してきましたが、気象庁在職時は各地に転勤をしました。  
謡を趣味としています。



岡澤 トヨさん

龍ヶ崎市で生まれました。21歳で結婚し、3人の子どもを育てました。花が好きで、土浦市に引っ越しをしてから、庭で菊の花を育て、近所にもお配りしていました。



## 土浦市消防本部 全国消防救助技術大会に出場

☎警防救急課 (☎821-0119)

消防救助技術大会をご存じですか?この大会は消防隊員が消防救助活動を行うのに不可欠な体力、精神力、技術力を養うとともに、他の地域の消防隊員と技術を競い、切磋琢磨することで救助技術を向上させ、市民の消防に寄せる期待に力強く応えることを目的に開催されています。

今年度、土浦市消防本部から出場した「ロープブリッジ救出チーム」が県大会、関東大会で上位の成績をおさめ、8月25日に札幌市で開催された全国大会に出場しました。

市民の皆さんが安心して生活できるよう、今後もより一層訓練に取り組んでいきます。

